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        Salerno,due febbraio 2015 

 

Raccomandata anticipata a 

mezzo fax o e-mail 

 

Al 

Ministero della Giustizia 

Servizi telematici-ROMA- 

 

Sig.r 

Presidente della Corte di 

Appello di Salerno 

 

Dott.Claudio Trincali 

Presidente del Gruppo di 

Lavoro sul processo 

telematico-Salerno- 

 

Sig.r 

Presidente f.f.del 

Tribunale di Salerno 

 

        Sig.r 

  Primo Dirigente  

  Amministrativo della Corte 

di  Appello di Salerno 

         

        Sig.r 

Primo Dirigente     

Amministrativo del 

Tribunale di Salerno 

 

Al    

 Responsabile Presidio 

CISIA-Salerno- 

 

Al 

Responsabile CISIA-Napoli- 

         
Prot.N._____ 

 

Ormai da oltre due settimane,come già più volte segnalato, si  

verifica  una esasperante lentezza dei computer in dotazione alle 

cancellerie del Tribunale di Salerno,e non solo, nel caricamento 

degli atti e finanche nell’apertura del sistema.      

Il caricamento di alcuni dati avviene, addirittura, con giorni di 

ritardo che determinano - o possono determinare - decadenze per le 

quali evidentemente il Ministero assume ogni responsabilità:si 

giunge al paradosso che alcuni Avvocati  ricevono una mancata 

accettazione del deposito mentre l’atto è inviato regolarmente e 

non viene segnalato come errore  
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A tanto aggiungasi che il polis web non consente la consultazione 

dei fascicoli della sezione lavoro del tribunale di Salerno ed è 

estremamente lento nella consultazione di quelli  relativi alle 

altre cancelleria. 

Ciò determina l’impossibilità per l’Avvocato di consultare i 

propri fascicoli, con ogni gravissima conseguenza.  

Con ogni probabilità questa interminabile ed intollerabile  

lentezza e queste incongruenze sono imputabili  alla circostanza  

che,nel corso della  mattinata, sono molti gli utenti che accedono 

al sistema; non di meno è proprio in quelle ore che il sistema 

deve assicurare la massima funzionalità e prontezza. 

Sul punto il Consiglio dell’Ordine, da me rappresentato, – che da 

tempo collabora  per il miglior funzionamento del sistema – non 

può intervenire direttamente atteso che i server sono di 

pertinenza esclusiva del Cisia e sono ubicati a Napoli. 

Sono, però,a chiedere un incisivo ed autorevole intervento dei 

destinatari della presente affinché, ognuno per quanto  di 

competenza, voglia adoperarsi per eliminare questa non più 

rimandabile ed intollerabile situazione e quindi     trovare in 

tempi oltremodo  rapidi una soluzione che consenta il normale 

disbrigo delle attività 

La qui  rinnovellata  disponibilità e  collaborazione 

dell’Avvocatura esige  un immediato intervento ed un pronto 

riscontro. 

Distinti saluti 

 

         Il Presidente 

           Avv.Americo Montera 

 


